

Navidad

Melchor, Gaspar y Baltasar escucharon los deseos de los más pequeños antes de cargar con regalos para todos sus cabalgatas

Los Reyes Magos se dejan ver en Santa Marta, Carbajosa y Peñaranda

EÑE Y J.H.

Salamanca — La cuenta atrás para la noche más mágica del año ya ha comenzado, y los Reyes Magos se han dejado ver en varios municipios de la provincia, visitando a los más pequeños para escuchar sus últimos deseos antes de la gran noche del 5 de enero. Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada y Peñaranda de Bracamonte han sido algunos de los lugares donde la magia y la ilusión han invadido el aire creando momentos inolvidables para grandes y pequeños.

En Santa Marta de Tormes, Melchor, Gaspar y Baltasar recibieron ayer, durante la primera sesión de la recepción real, a cientos de niños en el hall del Ayuntamiento, una cita que se prolongó desde las cinco de la tarde hasta las nueve de la noche. Durante cuatro horas, los más pequeños tuvieron la oportunidad de entregar sus cartas y pedir los últimos deseos a los Reyes Magos, quienes se mostraron encantados de escuchar sus peticiones.

Una actividad que, además de llenar de emoción a los niños, permitió a las familias disfrutar de una tarde mágica antes de la esperada cabalgata. Además, la cita se repetirá hoy en el mismo horario.

Por su parte, en Carbajosa de la Sagrada, Sus Majestades de Oriente también hicieron una parada para

recoger las cartas de los más pequeños en el Centro Cultural. Sin embargo, primero pasaron por el Centro de Día de Mayores, donde los residentes también pudieron compartir sus deseos.

De esta forma, los niños de la localidad dejaron sus cartas en un buzón especial para la ocasión, mientras que los mayores no se quedaron sin la oportunidad de expresar sus anhelos a los Reyes.

A Peñaranda de Bracamonte, los Reyes Magos llegaron en un autobús clásico 405 D Mercedes Benz. Su primera parada fue la residencia de mayores Sagrado Corazón de Jesús, donde escucharon a cada uno de los hombres y mujeres que acogieron su llegada con gran cariño y emoción.

Los mayores de la ciudad pudieron expresar sus deseos a Sus Majestades de Oriente. La llegada estaba marcada a las 18:30 horas y fueron puntuales. A partir de las 19:00 horas se les esperaba en la Plaza de la Constitución. Con los adornos iluminados de estas fechas como fondo, Melchor, Gaspar y Baltasar escucharon a los más jóvenes de la ciudad. Los niños se encargaron de expresar sus deseos y recibieron unos caramelos.

Mañana, los Reyes volverán a estar en Peñaranda de Bracamonte alas 17:30 horas y visitarán la residencia de San Pedro Advíncula.



Recepción real en el hall de la Casa Consistorial de Santa Marta de Tormes. EÑE



Visita de los Reyes Magos de Oriente a la residencia Sagrado Corazón de Peñaranda de Bracamonte. J.H.

EL DETALLE

RECEPCIÓN DE CARTAS EN MACOTERA Y LANZADO DE FAROLILLOS EN CANTALAPIEDRA

→ En Macotera el centro cultural Santa Ana acogió la recepción de cartas por los Reyes Magos. En Cantalapiedra se llevó a cabo el lanzado de farolillos de los deseos en el lugar de costumbre. Por su parte, el teatro municipal 'Zaranda' de Villoria acogió el festival de Reyes.



Visita de los Reyes Magos al Centro Cultural de Carbajosa. EÑE

Pista de hielo ecológica, hinchables y mucha diversión infantil en Cabrerizos

Cabrerizos — La primera jornada del parque de ocio navideño infantil-juvenil en Cabrerizos, instalado dentro de la carpa que hay ubicada en la pista de baloncesto junto al frontón, fue un gran éxito, con decenas de familias disfrutando de la pista de hielo ecológica, hinchables y actividades infantiles. De esta forma, niños y jóvenes pudieron participar en juegos y disfrutar de un ambiente festivo y familiar, lleno de magia navideña. La cita continuará durante la jornada desde las 16:00 hasta las 20:00 horas. EÑE



BREVES

→ TORNEO DE DARDOS EN LA CASA DE CULTURA DE CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Con motivo de las celebraciones navideñas que ha programado el Consistorio, la Casa de Cultura de Carbajosa de la Sagrada acoge mañana un torneo de dardos dirigido a jóvenes nacidos en 2012 y 2013. La actividad, que forma parte del ocio nocturno de estas fiestas, tendrá lugar desde las 19:00 hasta las 21:00 horas. En este sentido, los interesados en participar deben inscribirse previamente a través de la página web oficial 'www.eventos.carbajosadelasagrada.es'. EÑE